

Medienmitteilung (1'276 Zeichen, inkl. Leerzeichen)

Hundwil, 24. Mai 2024

Verein Energie AR/AI für Stromgesetz

Der Vorstand des Vereins Energie AR/AI beschliesst die Ja-Parole zum Stromgesetz über welches die Schweizer Stimmberechtigten am 9. Juni abstimmen.

Der Verein Energie AR/AI setzt sich für eine rationelle Nutzung von Energie sowie die Produktion und Verwendung erneuerbarer und regionaler Energien in den Kantonen Appenzell Ausserrhoden und Innerrhoden ein. Die Stromgesetz-Vorlage erfüllt dies Vereinsziele vollumfänglich. Sie ist ein tragfähiger Kompromiss und schafft die Voraussetzungen für den raschen Ausbau der regionalen erneuerbaren Energien in Einklang mit Landschaft und Umwelt. Denn mehr als 80 Prozent des geplanten Ausbaus wird auf Infrastrukturflächen, der Rest in ökologisch unbedenklichen Gebieten stattfinden.

Eine Energieversorgung, die auf erneuerbaren Energien basiert, ermöglicht uns den Ausstieg aus Öl und Gas. Auch der wachsende Strombedarf für Elektroautos, Wärmepumpen und Industrie kann künftig mit sauberer, einheimischer Energie abgedeckt werden.

Die Risiken für die schweizerische Volkswirtschaft wären bei einer Ablehnung dieses Gesetzes hinsichtlich allfälliger Stromlücken in der Zukunft bedeutend grösser als die externen Kosten für ökologische Eingriffe in die Natur durch die erneuerbaren Stromproduktion.

Weitere Informationen: www.energie-ar-ai.ch (www.stromgesetz-ja.ch www.stromgesetz.ch)